

## Comunidad Judía acusa a Boric de “tomar un bando” por cita bilateral con presidente del Estado palestino en Nueva York

La Comunidad Judía de Chile no tardó en reaccionar por la reunión bilateral que tuvo este lunes el Presidente Gabriel Boric con su par del Estado Palestino, Mahmoud Abbas. Esto, en el marco de su tercera participación -entre este lunes y el miércoles- en la Asamblea General de las Naciones Unidas, en donde cada mandatario sostiene encuentros bilaterales y participa de actividades multilaterales. En una declaración pública, la Comunidad Judía mostró su preocupación de que el Jefe de Estado se reúna en privado con el líder de la Autoridad Palestina. “Mientras el gobierno de Chile supuestamente condena cualquier forma de violencia, decide sentarse a conversar con un líder que, apenas meses después de la masacre perpetrada por Hamas en Israel el 7 de oc-



tubre pasado, firmara un acuerdo con esta misma organización”, dice el texto. “Por su parte, lo que ratifica el Presidente mediante esta reunión, es que no defiende “principios”, sino que ha tomado un bando, perjudicando abiertamente las relaciones exteriores de Chile y su estrategia de defensa”, recalcan.